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《総務》来年度役員候補者が内定 

1 月にスタートした 6 年度自治会役員改選のスケジュールは、公募による立候補者の取りまとめが終わり、2 月に入って

推薦委員の活動が始まりました。 

推薦委員のお名前は下記の通りです： 

矢島(2) 清水(5) 丸茂(6)、古奈(9) 伊藤(13) 米沢(14) 岡下(22) 新井(23) 口野副会長 村澤総務役員(以上敬 

称略。()内は所属班 

2 月 6 日の推薦委員会設置以降、各班から輪番の候補者および自主立候補者との折衝を重ねた結果、6 年度自治会

役員・委員候補者が下表のとおり内定しました。各候補者は、4 月 28 日に開催予定の自治会総会で承認・就任の運びと

なります。（敬称略） 

〈役員〉 

担当 氏名（班） 氏名（班） 備考 

会長 藤島 紀雄(17)   

副会長 荒木 伸夫(15) 口野 觔(15)  

会計 鶴岡 昌子(17) 板垣 加代子 (21)  

総務 原 啓子(6) 村澤 醇冶(15)  

広報 二宮 慶三(17) 小谷 岳司(24)  

環境 関 昭博(15)   

防犯・交通安全 服部 昭雄(7) 鶴田 政男(8)  

防災・防火 菊池 英(21) 小林 千春(15)  

衛生 高坂 友博(3) 高橋 スサナ(10)  

福祉 小崎 行雄(4) 岡野 勝也(5)  

高齢福祉 井平 ともえ(11) 醍醐 辰子(20)  

青少年 岡本 恵理(3) 佐藤 咲代 (8) 佐藤さんは、青少年育成推進員を兼務 

世代交流 坂上 慶司(17) 相澤 美保(15)  
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監事 

相談役 

正岡 一男(21) 

山田 響(3) 

大竹 了雄(18))  

以上は、個人情報ではなく、認可地縁団体湘南鷹取 2丁目自治会としての団体情報です。 

このほかの、各種委員・2丁目自治会外の団体リーダー等のお名前については、個人情報保護法に抵触する恐

れがあり、2丁目定期総会資料に記載をいたします。 

 
ウイルスに感染したという偽警告(サポート詐欺)に注意！ 

パソコンを操作中に突然「あなたのコンピュータにウイルスがみつかりました」などと警告画面が表示され、警告音が

鳴り出し、サポートセンターへ電話をかけるような説明画面が表示されたら、サポート詐欺です。 

●慌てずに、画面(プラウザ)を閉じる。(電源を切る)。 

●表示されたサポート窓口には、電話をしない。 

●クレジットカード情報などを、入力しない。 

●電話で指示されたソフトは、インストールしない。 

●インストールしてしまった場合は、ソフトの削除やパソコンの初期化をする。 

●ウイルス対策ソフトを導入し、常にアップデートして最新の状態を保つ。 

犯人は、警告画面を表示し、音を鳴らす等により、あなたを慌てさせ、冷静な判断をさせないようにしています。 

 田浦警察署 861-0110 横須賀市市民生活課 822-9707 

 

QR コード詐欺が発生！！ 

ＱＲコードをスマホで読み取ると簡単にＳＮＳに登録できる仕組みを悪用し、ＬＩＮＥの不正アカウントに誘導するＱ

Ｒコードを印刷した偽チラシを配り、現金を振り込ませる新手の詐欺が発覚しています。不正なサイトなどにつながる

ＱＲコードが、企業のダイレクトメールや大学の冊子に記載されていたことも判明しました。 

愛知県岩倉市の集合住宅の郵便受けに「家賃に関する重要なお知らせ」と書かれたチラシが投げ込まれ、「家賃の

支払いオンライン化」との文言とＱＲコードが記載されていました。 

 スマホでＱＲコードを読み取ると不正なＬＩＮＥアカウントに誘導され、入金を指示された。住人の１人は２カ月分の

家賃として１０万６千円を振り込み、翌月に管理会社から「家賃が振り込まれていない」と連絡を受け、初めてだまさ

れたと気付いたといいます。 

 

《防災》3/24 2 丁目自主防災訓練のお知らせ 

4 年ぶりに、コロナ対策を施さずに、防災訓練を行います。 

起震車による「震度６」体験、心肺蘇生法、消火器訓練、煙体験訓練等が施行されます。 

各戸配布文書をご覧になってください。 

《福祉》新 1 年生に入学祝いを贈ります 

小学校入学を迎えるお子さんに、当自治会も祝意をあらわすため、ささやかなプレゼントを用意しました。 

該当するお子さんに、民生児童委員、福祉役員が 3 月吉日にお届けにあがります。 

《世代交流》もちつき大会、大盛況でした！ 

例年通りの 2 月 11 日(祝日)、もちつき大会が行われました。いそべ、あんこ、きなこ、汁粉の 4 品目を、子ども会、青年

会、自治会、睦会、総出で楽しみました。11：00～14：30 の間、自治会館の庭に皆さんが集まりました。建国記念の日がた
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またま日曜日だったため、小学生・中学生の参加が少なく、寂しかったものの、未就学児と若い保護者の方が驚くほど多

数参加して、「2 丁目ってこんなに若いのか！」とあらためて感じ入りました。延べ 400 人を超える参加者数でした。 

荒木副会長・坂上役員・山地役員・中村民生委員・堀社会福祉推進員はじめ多くの皆さまの活動に感謝いたします。 

なお、15 班・二瓶さんからもち米(黄金もち)30 キロと飲物、睦会囲碁クラブから金一封、を頂戴しました。紙面を借り、感

謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

掲示板 

 【活動予定】  

☆公園清掃   ： 3 月 16 日 （土 ） 10 時から、第 5 公園 （ゴリ公 ）第 2（ 三角、G）公園  

5 分間一掃き：同日 9 時 30 分から 35 分まで、お願いします  

☆防犯パトロール：鷹中バス停前集合、8 日（金）午後 2 時 30 分から、18 日（月）午後 4 時 30 分から、 

 28 日（木）午後 5 時 30 分から                  

☆7 自治会合同パトロール：美装向かい側広場集合、15 日（金 ）午後 2 時から  

☆いきいきサロン： 3 月 27 日 （水 ） 10:00 ～  12 :00 2・ 3 自治会館洋室、ボッチャ・ ラジオ体操 ・

茶話会（会費 100 円 ）    

  

【会員の動き】  

☆ご入会   ：2 月 21 日付けで 2 名(22 班)、3 月 6 日付けで 3 名（18 班）が入会されました。     
☆ご退会     ： 2 月 9 日付けで 2 名 （ 10 班） 、2 月 11 日付けで１名 (22)、２月 ２ ９日付けで  

１名 (22 班 )の退会がありました。  

以上  
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里親花壇の花だより・3 月 

 ３月の里親花壇にはヒメリュウキンカ・ナノハナ・ツバキ・テイタテート・オステオ

スペルマム・オキザリス・ノースポール・フユシラズなど約 30 種の花が咲きます。2

月とは花の種類が少し違ってきます。そして後半にはさらに 50 種近くに増えま

す。どうぞフェンスの外からだけでなく、花壇の中に入って花をご覧ください。思わ

ぬ発見があるかも知れませんよ！   

ナノハナ：2/28 撮影 (N.K) 

さて、ヒメリュウキンカ、ご存知ですか。花壇中央階・ヤマブキ付近の斜面にまとめて植えられています。ヒメとつ

くので小さい花ですが、ではリュウキンカ（立金花・流金花）はどんな花？ 見たことありますか。黄色い花で、水

辺・湿原などで見られ、在来種です（箱根の湿性花園などで見られます）。でもヒメリュウキンカ（ラナンキュラスと

同属です）はリュウキンカとは属が異なり、ヨーロッパ原産で、園芸種として持ち込まれ、今は野生化して、林の淵や

野原・畑などで見られます。塚山公園などでも見られましたが、今も見られるかどうか？ 庭に植えられている方もい

るかもしれません。 

 これらはよく似ているので、どうやって見分けるか。私は黄色いガク（花弁のように見えます）の数が、8 枚以上で

あればヒメリュウキンカ、5 枚であればリュウキンカと区別しています。花の大きさは並べて比較すれば分かります

が、単独では大きいのか小さいのか決めかねます。咲く時期はヒメリュウキンカの方が早いですが、これも場所によっ

てかなり違います。葉にギザギザがあるかどうかも見分けのポイントですが、よく観察しないと分かりづらいです。ガ

クの枚数が見分けに簡単で良いと思います。この他、エゾリュウキンカ、エンコウソウなどよく似た花がありますが、

これらとの見分けは私にはよく分かりません。でも分かると楽しくなるので、覚えたく思います。何度も観察すること

が上達のコツだそうですが、そう言われても、なかなか難しいですヨネ (N.N)      

あさがおの階段づくり：睦会 

 1 月 18 日より「あさがおの階段づくり」作業を始めました。鷹取中学校の正門を出た左側に広大な斜面地が広がっています。こ

の斜面地の右側寄りに 54 段の階段があり、これに沿った花壇づくりとなります。長さ約 30m となると思われます。 

 花壇づくりは大まかに 4 期に分けて進める事としました。 

・第 1 期（2024.1.18～2.29）：草刈り、土おこし、小石・雑草の根の除去(フルイにかけます)。 

・第２期（3.3～3.31）： 培養土を投入、土壌改良を実施、併行して周辺の雑草の除去に努めます。 

・第３期 (4.7～4.21)： 階段の手すりに沿って、5ｍ間隔に 6 本の支柱を設置、支柱と支柱に横木を通し補強します。なおこれらの

材料は、竹、麻ひもを利用し環境に配慮します。土壌の流出を防ぐための工夫も試みます。 

・第４期(4.28～5.26)： 1 週間の間隔で 5 回の種まきを実施し、開花の時期を遅らせることが可能か検討してみます（別途でプラン

ター利用）。種まき後の点検・水やりは、およそ 4 カ月の長丁場となります。毎日 16:30 に１時間ほどを予定しています。 

 

一面のスイセン：2/19 撮影(N.K) 

今回の取り組みで斜面地には、年初～春：スイセン、菜の花⇒初夏：アジサイ、アガ

パンサス⇒夏から秋・初冬：ヒマワリ、アサガオ、コスモス⇒冬：皇帝ダリアなど年間を

通して、色とりどりの花が咲いてくれるものと期待しています。近隣の方々、通勤・通

学・お散歩中の皆様方に少しでも潤いを感じていただければと考えております。 

なお、興味のある方は、会長正岡までご連絡ください。 

 

新・花壇の便り  


